Vicente Pacheco, S.L. apuesta por la formación de sus clientes

LOS PASADOS DÍAS 11, 12 Y 13 DE FEBRERO TUVO LUGAR EN TOMELLOSO (CIUDAD REAL) EL PRIMER SEMINARIO DE MOTORIZACIÓN Y AUTOMATISMOS, ORGANIZADO POR VICENTE PACHECO, S.L., CONOCIDA INDUSTRIA MANCHEGA FABRICANTE DE TOLDOS.

En estos cursos se dieron cita más de 80 empresas de las provincias de Ciudad Real, Toledo, Cuenca y Albacete, dedicadas al montaje de toldos. En total, más de 130 personas del gremio de la protección solar recibieron una oportuna información sobre las últimas novedades en todo lo relacionado con la motorización de toldos.

Vicente Pacheco, S.L., en colaboración con Gaviota-Simbac, de quien es distribuidor para la zona de La Mancha, presentó las últimas novedades en motorización de esta prestigiosa empresa, destacando toda la gama de motores GMC destinada al cofre SolePro, también presentado en este certamen y que garantiza el cierre perfecto de dicho cofre, aumentando la facilidad de regulación de los finales de carrera y, por supuesto, compatible con cualquier automatismo Gaviota. No obstante, la serie GMR acaparó todo el interés de los profesionales congregados, por su sencillez en la instalación. Esta gama de motores de última generación cuenta con un receptor de radio incorporado en el interior del mismo, no necesitando instalación ni cableado al interruptor, suministrándose un emisor para pared o de bolsillo. Otros sistemas de



automatización como las centrales Viento Élite y Sol-Viento Élite tueron seguidos con mucho interés por parte de todos los profesionales, así como el sistema de motorización para toldo de pérgola que, por su sencillez y economía, levantó gran expectación entre los asistentes.

Durante los días que duró este seminario, los clientes de Vicente Pacheco, S.L., además de conocer de primera mano las últimas novedades de esta firma, recibieron formación tanto teórica como práctica sobre todo lo referente a la motorización. En el apartado teórico, se dieron nociones avanzadas de

esquemas de automatismos con todas las posibilidades que se pueden ofrecer, así como el conocimiento de las partes integrantes de un motor. Por otra parte, se realizó una amplia divulgación sobre marketing y técnicas de venta. No obstante, y como en estos cursos se hizo especial hincapié en la formación práctica, la mayor parte del tiempo estuvo ocupada, primero sobre el papel y después en proyectos reales, por casos que se le pueden aparecer al instalador en su trabajo. De esta forma, todos los asistentes pudieron realizar, primero por equipos y después individualmente, conexiones reales, desde las más sencillas de manejo de motor con inversor, hasta complejas instalaciones de mando agrupado con central sol y viento, y receptor de radio.

... noticias, empresas, ferias, actualidad

Al término de estos seminarios, se hizo entrega por parte de los señores Pacheco, padre e hijo, de unos diplomas acreditativas de participación a todos los profesionales que asistieron al acto, así como abundante material promocional.

Desde la dirección de la empresa se incidió mucho en la necesidad de realizar este tipo de cursos de forma periódica, así como otros de



reciclaje, ya que la continua demanda de nuevos productos y sistemas obligan al profesional a estar siempre en posesión de un perfecto conocimiento de todas las posibilidades que la motorización ofrece. De ahí la necesidad de la formación continua como medio indispensable para una mejor venta y un impecable servicio.

Vicente Pacheco, S.L. agradece desde estas páginas a todo el gremio de tolderos de Castilla La Mancha su grata presencia y la colaboración prestada, ya que entre todos han hecho posible este importante acontecimiento.